

AMDG

Nº12
Volumen 3



Camino al Centenario

BOLETÍN DICIEMBRE 2020

El Plan de Dios sigue vigente
Experiencia Vocacional de Sor Nieves Rojas
IOh. Santa Obediencial

página 04
página 07
página 12



Provincia María Inmaculada
Religiosas Oblatas al Divino Amor

Contenido

Presentación.....	3
Desde el gobierno al servicio de Dios.....	4
La voz del Papa.....	6
Experiencia Vocacional.....	7
Rescatando nuestras tradiciones y costumbres.....	12
Micro-noticias.....	14
Celebraciones de cumpleaños.....	18
Aniversario de partida al Cielo.....	18

Edición

Sor Diana Mora Salas
Superiora Provincial
Provincia María Inmaculada
sordianamora@gmail.com
Tel. 00 506 2221 7713

Sor Xinia Cordero Murillo
Secretaria Provincial
sorxinia.cordero@gmail.com

Sor Ivannia López Gurdián
Diagramación y diseño
sorivalu@gmail.com

Agradecemos a quienes colaboraron
con el boletín de este mes:

Desde el Gobierno al servicio de Dios:
Sor Rosa María Campos Vargas

Experiencia Vocacional:
Sor Esther Calvo Murillo

Rescatando nuestras tradiciones
y costumbres:
Sor María Antonia Cifuentes

Micronoticias:
Pilar Flores
Sor Alexandra Núñez Gonzáles

Presentación

El año 2020 ha sido un año difícil a nivel mundial... una pandemia que comenzó en otro continente y poco a poco tocó la puerta del nuestro, pero en medio de las crisis que como humanidad hemos vivido, ha sido un tiempo también para seguir descubriendo la mano de Dios en nuestra historia, por ello damos gracias a nuestros compañeros de camino, los de siempre, pero los que de forma especial acompañan a nuestra familia religiosa en este Adviento: María y José. Que ellos con su intercesión nos ayuden a mirar en medio de lo que hemos pasado y vamos viviendo, la luz de la esperanza como aquella noche en Belén.

A la Virgen Madre y a su esposo, dedicamos este boletín cuyas páginas nos hablarán de la historia que como Provincia vamos construyendo.

En la sección “Desde el Gobierno al Servicio de Dios”, Sor Rosita Campos nos dirá una frase importante: "el plan de Dios sigue vigente", revisemos de qué se trata.

Este mes el Papa Francisco nos pide acrecentar nuestra vida interior y de ello nos hablará el artículo “La Voz del Papa”,

En la “Experiencia Vocacional” haremos memoria del relato vocacional de Sor Nieves Rojas, quien de forma sencilla y cautivadora nos hará mirar con gratitud cómo Dios la fue llamando poco a poco hasta que la desposó con Él.

Diciembre es un mes para mucho reflexionar y sobretodo agradecer y ofrecer, con este mes vienen cambios y proyectos... así que muy bien nos puede hacer escuchar a nuestra Madre Margarita hablarnos sobre la obediencia y la disponibilidad a Dios, en "Rescatando nuestras tradiciones y costumbres".

En “Micro Noticias” tendremos dos acontecimientos hermosos vividos como Provincia, leámoslos con gratitud. Finalmente tendremos las fechas de cumpleaños y de aniversario de partida al cielo de nuestras hermanas en el mes de diciembre.

Gracias a cada una de ustedes queridas hermanas, por sus aportes durante este año que termina y por seguir siendo testimonio del amor de Dios donde quiera que se encuentren. Desde ya, ¡feliz y bendecido 2021!

Equipo de redacción

Desde el gobierno al servicio de Dios



Por Sor Rosita
Campos
Consejera Provincial

El Plan de Dios sigue Vigente

Dios, en su infinita misericordia, me llamó a ser Religiosa Oblata al Divino Amor. Entré a la comunidad religiosa con el deseo de ser santa y ser una adoradora en espíritu y verdad. Nunca ingresé al convento con la ilusión de realizar ningún apostolado.

Sin embargo, En mi tiempo de postulante, Sor María Eugenia Alpízar, quien era la Superiora Provincial, me pregunto si me gustaría ir a la Universidad Nacional. Esto me tomó por sorpresa. Aunque no entre al convento por estudiar, el estudio siempre me ha gustado; le dije que lo que ella dijera. Ingresé a la Universidad Nacional e hice los Estudios Generales. Más tarde, ya juniora, seguí estudiando en la Universidad Católica Anselmo Llorente y La Fuente; obtuve la Licenciatura en Educación Religiosa. Primeramente realice este apostolado, con el cual me identifique desde el principio, ya que pensé que ser educadora en la fe, estaba muy relacionada con mi vocación como consagrada. Agradezco profundamente a Dios a oportunidad que me dio de dar clases de religión en el Colegio Sagrado Corazón, en el Colegio la Asunción; y en la Escuela Escuela Central San José de Golfito. Fueron maravillosas por la vida que transmiten los niños y los jóvenes.

Años después, yo era coordinadora de la primaria en el Colegio Sagrado Corazón y encargada de las aspirantes en Santa Margarita, antes de finalizar el año, otra vez, Sor María Eugenia Alpízar me pregunta si me gustaría ir a una obra en Estados Unidos, lo que me tomo por sorpresa. Yo le conteste que lo que ella dijera. Tres meses después estaba llegando otro país, otro mundo, otro idioma, otro apostolado; el apostolado parroquial, evangelizador y social.

Este fue un gran cambio para mí, un empezar, un crecimiento, nuevos retos. Después de un tiempo de adaptación, también me identifique con el este apostolado parroquial, tan amplio; que va desde preparar y decorar un salón para un encuentro, hasta dar transporte a la gente y ser asistente pastoral con una misión de coordinar en una pastoral de comunión.

Dentro de mi historia de servicio a Dios, el Señor me envió como formadora de las novicias en un corto periodo, que fue muy enriquecedor para mí, por los maravillosos seres humanos con quienes compartí, tanto hermanas religiosas como formandas y laicos en general.

Finalmente con el tiempo, he llegado a comprender, que el apostolado educativo es excepcional, por el gran esfuerzo, preparación y sacrificio, que conlleva; que el apostolado evangelizador y social es maravilloso por la cercanía que nos permite con el pueblo en la sencillez, creatividad y en el estar con los más débiles; y que la formación es el futuro de un Instituto, y un trabajo ininterrumpido que lleva preparación, atención, dedicación y prudencia.

Concluyo este mensaje, recalcando que todo apostolado por más grande o sencillo que sea, para que dé frutos de conversión, debe estar cimentado en una relación profunda con Dios; como dicen nuestras constituciones en el número 108:

“El principal medio que tiene nuestro Instituto para un fructuoso apostolado es la oración. Una oración que es vida, que es permanente comunicación con Cristo. Un apostolado que es oración que actúa y acción que ora”

En este tiempo de pandemia, que junto con mis hermanas de la Comunidad Casa San José, Sor Yalile y Sor Andrea en Worcester Massachusetts, realizo mi apostolado y asumo los retos propios de este momento; me uno a: todas mis hermanas que sirven en los diferentes apostolados de la provincia, y que lo están haciendo con tanto amor y sacrificio, a mi Superiora Provincial Sor Diana y su excelente trabajo y más que todo, acompañamiento en la provincia, a mis hermanas del Gobierno Provincial en su esfuerzo y dedicación. Seguimos todos adelante unidas en un solo corazón, con la alegría de que el plan de Dios sigue vigente.

Sor Rosa María Campos



La voz del Papa

Intención para este mes: la oración que puede cambiar la realidad y los corazones

Tomado de vaticannews.va

En un año marcado por la pandemia mundial del COVID-19, el Santo Padre nos comparte el secreto de la vida de Jesús, “la llave para que podamos entrar en un diálogo personal con el Padre”: la oración.

A través de una vida de oración es posible vivir una relación personal y profunda con Jesucristo y cambiar nuestros corazones. La oración, escuchando a Jesús, contemplando a Jesús, hablando con él como a un amigo, transforma nuestras vidas. Es el camino para acercarnos al Padre.

Para el Papa Francisco, la oración no se reduce únicamente a un espacio o momento de contemplación interior. “Orando cambiamos la realidad. Y cambiamos nuestros corazones”, dice en El Video del Papa, que puedes ver en <https://youtu.be/gGyr3UGBUHA>

La misión de la Iglesia está al servicio de los desafíos del mundo, y esta no es posible sin la oración. Francisco lo resumió muy sencillamente: "El corazón de la misión de la Iglesia es la oración". Para muchos la oración se resume a un tiempo tranquilo o de reflexión, pero **para quien descubre su profundidad es la respiración del corazón. La oración nos abre al Amor, el cual tiene un rostro, Jesucristo, y nos conduce al Padre.** A menudo no se ven inmediatamente sus frutos, su fecundidad. Como la semilla en la tierra, necesita tiempo... pero su fecundidad es inmensa, como dice el Evangelio: produce treinta, sesenta y hasta ciento por uno (Mc 4,20). La oración es esencial para la misión de la Iglesia. Recemos para que nuestra relación personal con Jesús se alimente siempre de la Palabra de Dios y de una vida de oración».



Como Oblatas al Divino Amor y desde esta intención del Papa Francisco para este mes, **¿cómo podemos acrecentar nuestra vida de oración?**

Experiencia Vocacional



Por Sor Esther
Calvo Murillo

Sor Nieves María Rojas Leitón

Del pensamiento de Dios al corazón de mi familia

Mi amado Padre, oigo tu voz donde me dices “con amor eterno te he amado y te tenía desde siempre en mi pensamiento”, gracias oh Trinidad Santa, porque tanto fue tu amor que quisiste que experimentara esta gran amor desde el seno de una familia.

En ti me muevo, en ti existo, en ti amo, y desde ese amor con el cual me has pensado y me has creado, me regalaste una bella familia, aquella que desde siempre pensaste para mí y desde la cual iba a seguir viviendo esa vida que comencé en ti oh Trinidad Santísima.

Nací un 09 de mayo de 1933, en Rincón de Zaragoza, Palmares, mis padres fueron Juan de Dios Rojas Barrantes y Ángela Isidora Leitón Méndez. Soy la décima de doce hermanos cuyos nombres son: Carmen, Jorge, Estelia, Juan de Dios, Ernesto, Elisa, Fabio, Roberto, Odilí, Antonio y Soledad.



Nosotros vivíamos en una finquita, mi papá junto con mis hermanos mayores eran los que la trabajaban. Mi papá era un hombre muy religioso, esa fe en Dios se la inculcó mi abuelito.

Algunas veces, después de almuerzo, mi papá después de descansar un rato, nos reunía a su alrededor, y mientras nosotros desgranábamos el maíz que él había traído, nos recreaba contándonos historias bíblicas, chistes, eso nos encantaba, nos hacía pasar momentos muy felices.

A las seis de la tarde, rezábamos todos el rosario, generalmente lo dirigía mi hermana Carmen otras veces mi mamá. En aquel tiempo se cenaba a las 4 de la tarde, después de rezar el rosario mi mamá nos daba una aguadulce y todos a la cama.

Yo tenía un altarcito al frente de la cama, ahí rezaba a mis santos preferidos en estampitas: santa Teresita, santa Rita, el corazón de Jesús. A veces me quedaba dormida mientras les rezaba.

Los domingos íbamos a misa, generalmente con mi papá y los otros hermanos, caminábamos una hora para llegar a la iglesia, yo pertenecía al grupo de las Hijas de María, los cuartos domingos se hacía una procesión dentro de la iglesia, también tenía el hábito de la Virgen del Carmen, una vez al mes nos poníamos el hábito, los primeros viernes nos tocaba confesión. El día de santa Teresita, en la iglesia, escogían varias niñas, se vestían de ella y salían en procesión.

Para el Corpus mi hermana Carmen, ayudaba a hacer altares y algunas veces me puso vestida de Santa Teresita en el altar y yo muy feliz.



En semana santa todos los primos y primas organizábamos una semana santa a manera de nosotros, nos vestíamos con los personajes bíblicos y salíamos por las calles en procesión y la gente salía a vernos, todo era con gran solemnidad, en silencio, con respeto, solo se escuchaba el sonidos del bombo y los platillos, vivíamos con mucho fervor esos momentos. En esta gran semana nos enseñaron nuestros padres a vivir el silencio, el ayuno y participábamos en todas las celebraciones litúrgicas. Como vivíamos lejos, nos íbamos desde la mañana y pasábamos todo el día ahí, nos quedábamos donde amistades. Realmente vivíamos aquellos días santos.



A mí me gustaba jugar con mis hermanas y primas de altares, me subía en un cajón y hacía de la Virgen María, con anterioridad había recogido flores de maravilla, y mientras ellas estaban de rodillas rezando yo les tiraba las flores, mi mamá se nos quedaba mirando y se reía. Esos eran nuestros juegos, también nos divertíamos jugando con mis hermanos bolinchas, cromos, brincábamos mecate, en fin viví una niñez y juventud muy feliz a pesar de las dificultades de la época.

Quiero contar un gran regalo que Jesús me hizo: cerca de mi casa, se estaba muriendo una joven y todos fuimos a orar por ella, el sacerdote le llevó la comunión, pero ella estaba muy mal y no pudo recibirla, entonces la mamá de la joven le dijo al padre que otra niña tenía que recibirla, le trajeron las hermanitas de la moribunda pero el padre no dijo nada y empezó a buscar, me miró y me llamó, yo no había hecho todavía la primera comunión, el padre me dijo, “ven y ponte aquí cerquita de rodillas”, un poco asustada me acerqué donde estaba él, nuevamente me dijo: “abre la boca niña” y diciendo cuerpo de Cristo me dio la hostia, todos admirados de esto guardaban silencio.

Me mandó en silencio a la casa para que orara mucho y yo feliz me fui con Jesús. Tiempo después recibí nuevamente a Jesús cuando terminé mi preparación para dicho sacramento. Veo este hecho como ese momento que Jesús me estaba llamando a ser una adoradora de Él en la eucaristía.

Tuve la dicha de ir a la escuela hasta sexto grado. A pesar de mi asma logré terminarla.

Mis padres nos formaron en grandes valores como el amor a Dios y a la Virgen, la dedicación y responsabilidad del trabajo, el amor mutuo, la alegría, ayudar en casa en todo lo que se necesitaba.

Mi vida sacramental

Me creaste para ti mi Señor, gracias por el don de la vida corporal, pero sobre todo por el grandísimo regalo de hacerme partícipe de tu misma vida celestial, vida de santidad



Me permitiste que me bautizaran un 17 de mayo de 1933, a pocos días de haber nacido, mis padrinos fueron Rosa Sibaja y José, fui bautizada en la Parroquia La Virgen de las Mercedes en Palmares y el sacerdote que me bautizó fue el Presbítero Oña.

Me regalaste este gran sacramento de la confirmación el día 13 de febrero de 1934, mis padrinos de confirmación fueron Doña Julia Murillo y Juan de Dios Vásquez, en la parroquia de la Virgen de las Mercedes en Palmares.

Gracias Jesús por venir a mi vida por primera vez en la Comunión, a la edad de doce años.

Nace mi vocación

Aquí estoy Señor pues me has llamado. Como a los dieciséis años y viendo la estampita de santa Teresita, deseaba imitarla, quería ser carmelita, sentía el deseo de ser monjita, yo le comentaba a mis padres que deseaba ingresar al convento, mis padres me animaban a entrar, aunque a veces mi mamá me decía “y quien me va a hacer los mandados”, yo le contestaba “mamá mis hermanas se lo hacen”

Mi hermana Elisa era postulante Oblata, un día que mis padres vinieron a verla, yo vine con ellos, pero en la noche yo preparé mi ropita y dejé todo ordenado, porque en mi pensamiento, en mi interior, yo estaba decidida a quedarme en el convento, esta decisión no la comenté con nadie.



A mi hermana la habían operado y por ese motivo mis padres iban a traerla de regreso. Cuando llegamos a Santa Margarita, nos atendió Madre Álvarez, al rato de dialogar con mis padres, yo me puse a llorar porque quería quedarme, la Madre Álvarez preguntó por qué lloraba, mi mamá le dijo que yo quería ser monjita, entonces **la Madre me preguntó si estaba dispuesta a quedarme en ese instante, le respondí muy feliz que sí**, después de observarme y guardar silencio, les preguntó a mis padres si me dejaban quedarme, ellos respondieron con el dolor en el corazón que sí, mi mamá le dijo a la Madre que yo no había traído nada de ropa, pero eso no fue impedimento para que me aceptaran. Este grandioso día lo pasé en Santa Margarita, por la noche me llevaron ropa de dormir y para cambiarme al día siguiente, yo tenía diecisiete años.

Noviciado

Entré al noviciado un 02 de febrero de 1953 en la casa Santa Margarita. La ceremonia de este gran día fue celebrada por el Padre Cornelio y el Padre Agustín, Fue inolvidable verme vestida de novia, sabiendo que el mejor de los novios me esperaba con sus brazos abiertos, con su corazón palpitante de amor por mí, mis madrinas fueron Madre Álvarez y Madre Maira Chávez.

Tuve la dicha que mis padres pudieron haber participado de esta hermosa ceremonia, después los pude saludar y compartir con ellos. Gracias Señor por tan gran regalo. En esta etapa, me operaron del apéndice, a pesar de los sacrificios viví muy feliz este período, cantábamos, jugábamos, mucho fervor.

Mis primeros Votos



Pronuncié mis primeros votos un 15 de agosto de 1955, fiesta de la Asunción de María al cielo.

La ceremonia religiosa fue en la Capilla de Santa Margarita, bellamente adornada, tuve la dicha de tener parte de mi familia, y religiosas de otras comunidades. Fue un día muy feliz, tanto que en la noche anterior casi no dormí de la emoción, ya que al fin iba a ser Oblata, esposa de Jesús, me parecía un sueño.

El Señor ha estado grande conmigo y estoy muy alegre.

Mis votos perpetuos

Emití mis votos perpetuos un 02 de febrero de 1961, en Moravia.

Anteriormente se hacían los votos perpetuos a los cuatro años, a mí me faltaban seis meses para hacerlos, pero en esos días, vino de visita canónica la madre Fundadora y cuando me hablé con ella, le dije **que yo quería hacer mis votos con el grupo que se estaba preparando, ella me miró y me dijo: “Esperemos a ver qué quiere Dios, yo le escribó”**, y fue así como meses después me escribió diciéndome que fui admitida a los votos perpetuos.

Bodas de plata

Realicé mis bodas de plata en la Capilla de Santa Margarita un 2 de febrero de 1980, la ceremonia religiosa fue precedida por el Padre Enrique Montero, franciscano conventual y acompañado de sacerdotes muy allegados a nuestra Comunidad entre ellos el Padre Manuel Peña y mi primo el Padre Eladio Rojas.

Fue un día memorable, mi amada madre estuvo presente y algunos de mis hermanos y las religiosas de las diferentes casas. Después de la ceremonia religiosa nos ofrecieron un delicioso almuerzo.



Bodas de oro

Realicé mis bodas de oro en el salón de la casa de Espiritualidad Madre María Caterina Di Maggio un 8 de diciembre del 2005. La eucaristía fue celebrada por Monseñor Francisco Ulloa, mi primo Eladio Rojas y otros sacerdotes.

Me acompañaron este esplendoroso día mis familiares, amistades y religiosas. Terminada la eucaristía pasamos a compartir un ágape. Gracias Señor por tanta felicidad y fidelidad.



Rescatando nuestras tradiciones y costumbres

Por Sor María Antonia Cifuentes

Deus Charitas queridas hermanas y comunidades, queremos dar gracias por la oportunidad que Dios nos ha dado de compartir algunas tradiciones y costumbres, a través de este medio de comunicación que la Provincia ha motivado y liderado.

Gracias a cada comunidad que nos ayudó con sus aportes para este espacio, pero, sobre todo por la disposición de cada una en practicar lo rescatado que se ha debilitado.

Madre Margarita son enseña:

"¡Oh Santa Obediencia! ¡Cuánto eres tranquilizadora para el alma religiosa y para todas las almas que te abrazan! Tú has sido siempre mi áncla de seguridad, el faro luminoso, la tabla de salvación, que me ha guiado hacia el puerto, en el mar turbulento y en medio de las tinieblas espesas. Te doy gracias, oh Jesús, Amor mío, de esta gracia que me has concedido, poniendo en mi alma esta santa inclinación, esta disposición por la cual nada se me hace fácil y a nada me comprometo sin el consentimiento de quienes son Padres y Maestros, que me representan tu divina Autoridad... Esto me ha salvado siempre de tantos peligros y he logrado siempre cumplir tu divino querer." (08 - 01 - 1921)

Margarita intercede para que cada día fortalezcamos aquello que es vital como Oblatas y a sí, darlo como perlas a las generaciones que vienen detrás de nosotras. Que San José nos conceda esas gracias especiales que estamos necesitando y la Santísima Virgen María nos guarde bajo su protección.



Gracias por su oración y apoyo al sector Formación.

Bendiciones y mucha oración,

Sor María Antonia Cifuentes Tovar
Sector Formación



Micro-noticias

Entrada al nuevo Año litúrgico y tiempo de Adviento
Adoradores y Reparadores
Capilla Santa Margarita
21 de noviembre, 2020.



Por Pilar Flores
Celadora de Asociación Reparadora del
Corazón Eucarístico de Jesús



El mes de noviembre es un tiempo muy especial para los adoradores y reparadores laicos de Santa Margarita, motivados por cuatro fechas muy importantes, el cumpleaños y bautizo de la Madre Margarita Diomira Crispi, la celebración de Cristo Rey del Universo y con el comienzo del nuevo año litúrgico se realizó el retiro de fin de año.

El lugar donde se hizo fue en la Casa de Ejercicios Espirituales Claret, ubicada en Calle Blancos, y regentada por los misioneros claretianos, que nos han dado gran apertura y acogida para realizar nuestras actividades presenciales.

Reseña del Retiro.

Entramos a las 8:00 am a la capilla, es bellísima y tiene la imagen en el centro a Cristo crucificado, a los pies de la imagen se encuentra el Sagrario, al lado izquierdo la imagen de la Santísima Virgen María y al derecho la imagen de San Antonio María Claret.

Se comenzó haciendo adoración durante media hora, y luego la directora del grupo Sor Deyanira Mora Camacho, nos dio unas palabras de motivación para este encuentro.



Los adoradores cuando terminaron la adoración y cumpliendo el itinerario de esa mañana, salieron para dirigirse al aula donde recibimos un tema de reflexión y motivación. Comentaron que habían salido de la adoración con una gran felicidad ya que desde hacía mucho tiempo no nos reuníamos en grupo.

para hacer la adoración por el problema de la pandemia y que los templos y capillas han estado cerrados.

Nuestra directora Sor Deyanira antes de la reflexión hizo la presentación de los nuevos compañeros que se han unido al grupo para que a futuro sean consagrados.

En un marco de silencio y atención completa de parte de los adoradores, Sor Deyanira clarificó nuestro rol como adoradores y como en el pasado surgió la adoración en “Casa Santa Margarita”, parte histórica que no debemos olvidar. Llamó la atención de todos cuando Sor Deyanira comentó que la madre Margarita celebra más su bautizo que su cumpleaños y este hecho gustó mucho a los adoradores, ya que algunos piensan celebrarse su bautismo.

Luego nos entregó un folder bellamente presentado, en la portada de frente aparece la foto a color de la madre Margarita. Dentro del folder vienen algunos temas que debemos desarrollar en este tiempo de adviento, los mismos fueron detallados por Sor Deyanira quien nos explicó el sentido de cada uno de estos temas a saber “La ternura de los gestos, revela la delicadeza del Alma (Sor Ana Elena Ramírez, Vicaria Provincial)”, “El Año Litúrgico”, “Tiempos Litúrgicos de Adviento y Navidad”, “Adviento, ¿Tiempo de silencio? ¿Porque?”, “La Corona de Adviento”; quedando para todo el mes su meditación y contemplación.



Así fue pasando el tiempo, salimos a tomar un refrigerio, en unas preciosas instalaciones donde resaltan la gran cantidad de plantas y flores sembradas, todo esto se unió para una mejor contemplación y mensaje que el Espíritu Santo nos estaba transmitiendo.

Hubo confesiones y fue muy hermoso ver como algunos adoradores en fila de distanciamiento y silencio, rezaban el Santo Rosario esperando su turno para la confesión.

El retiro terminó a las 12:00 am con la Eucaristía a cargo del padre Eladio Rodríguez, quien es el superior de la comunidad de Claretianos y nos motivó en especial a continuar fieles al Señor y a la adoración en “Casa Santa Margarita” cuando llegue el momento de abrir la Capilla.

Hubo un momento al final cuando nos tomamos una foto, y un compañero dijo de manera jocosa “Nos vamos a ver guapísimos con las caretas y tapabocas, solo nosotros mismos nos vamos a reconocer”.

Hemos sido bendecidos en este tiempo de pandemia, nos pudimos reunir respetando las indicaciones de las autoridades de salud, pero hay que resaltar algo importantísimo “El Señor ha sido para los Adoradores y los Aspirantes, lo más importante, y todos fuimos con gran alegría y entusiasmo, sin miedo y con la Gran confianza en él que nos iba a cuidar”.





Día de San Juan Berchmans, patrono de las junioras Colegio Nuestra Señora de Lourdes

Por Sor Alexandra Núñez

“Haré cada cosa como si fuera la última de mi vida”
San Juan Berchmans

Con un profundo espíritu de comunión, gozo y alegría, se celebró la fiesta de San Juan Berchmans, Patrono de nuestras hermanas junioras. Elevamos una acción de gracias a Dios por sus vidas y vocaciones, pedimos a este gran Santo interceda por sus intenciones ante el Señor y así a ejemplo de San Juan Berchmans amen cada día más a la Virgen Santísima.



Damos gracias a Dios por este año escolar virtual que está culminando, en el cual como comunidad educativa y religiosa hemos experimentado su amor, misericordia, fidelidad y sobre todo la fortaleza para llevar a cabo cada una de las actividades que se han realizado y con las cuales se ha acompañado, caminado y animado a los estudiantes, padres, madres de familia y acudientes, personal docente y administrativo.

Celebraciones de cumpleaños

6

Sor Hilda Ramírez

7

Sor Deyanira Mora

Sor Ana Guillén
Sor Iris Rodríguez

22

Sor Mercedes Vargas
Sor Santos Hernández
Sor Marta Porras

28

Aniversario de partida al Cielo



14 dic 2019
15 dic 2007
23 dic 2015
24 dic 1983
27 dic 1999

Sor M° Constanza Tovar Cubillos
Sor Rafaelita Tapia Cascante
Sor Blanca Carballo Arguedas
Sor Mariana Miranda Céspedes
Sor Celia Vásquez Hernández

"JESÚS, el REY, el Maestro, el Dominador más bello, más atrayente, en la debilidad de la infancia, que en los esplendores y la majestad del Sinaí se hace temer. pero allá en su debilidad se hace amar. amar. amar. Amémoslo, por consiguiente, y hagámoslo contento.

Reflexionen, queridas, sobre estas últimas palabras "¡AMARI!". Él, el amor, quiere amor. ¿Cuál amor? ¿Cuánto amor?. A Uds, queridas, la respuesta; cada una responde; no en palabras, en estériles sentimientos, lohl, no: sino en frutos prácticos de vida religiosa, de vida de verdaderos **IOBLATAS A SU DIVINO AMOR!**

Madre Margarita Diomira Crispi
Navidad 1955

